
K02

经开时报 政务
2016年7月1日 星期五 编辑：李无双 美编：宋笑娟 校对：姜军

经开区
召开环保督察工作会议

本报讯 6 月 28 日，经开区党工
委委员、管委会副主任马良主持召开
有关省环保督察工作会议。对省环保
督察组交办问题及整改完成情况进行
通报，对近期大气污染防治工作进行
安排部署。出口加工区、物流园区和
区管委会相关部门负责人参会。

马良对各责任单位提出具体要
求：一是要高度重视，进一步统一思
想；二是要成立组织机构、加强领导，
一把手亲临一线，以网格为抓手，全员
参与，真正形成有意识、有领导的局
面；三是要自查自纠、整治到位，并按
要求形成日报告制度；四是要上下联
动、信息互通，形成上呼下应的配合机
制；五是要加强督导、严格问责，对整
治不力单位将按管委要求追责。
记者 王赛华 通讯员 晁欣会

河南保税物流中心召开跨境
电子商务相关企业培训会

本报讯 为保障海关总署进口统
一版信息系统7月8日平稳上线运行，
近日，河南保税物流中心管委会组织
召开跨境电子商务进口统一版系统切
换企业培训会。会议由经开区党工委
委员、管委会副主任杨光主持召开，郑
州海关驻经开区办事处负责人，及相
关电商、物流、报关、支付等近 100 家
企业代表参会。

会上，郑州海关驻经开办事处主
任蓝磊首先做动员讲话，郑州海关监
管通关处、稽查处、数据分析中心相关
负责人及北京东方物通科技公司工程
师代表，先后就《跨境电商海关政策宣
讲》《跨境电商企业信息登记操作介
绍》等内容进行深入讲解。

杨光要求各参会单位、企业要认
真贯彻落实此次动员大会精神，做好7
月 8 日跨境电子商务进口统一版信息
系统切换工作，确保各项业务顺利开
展。记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

■廉政天地

经开区纪工委深入调查开展
侵害群众利益不正之风检查

本报讯 近日，区纪工委党风室
组织调研组开展侵害群众利益不正之
风和腐败问题实地检查工作，一行先
后到京航办事处、潮河办事处、明湖办
事处、祥云办事处、九龙办事处、前程
办事处，开展以城乡低保资金管理为
切入口对侵害群众利益不正之风和腐
败问题进行专题调研。

调研检查组由区纪工委党风室、
财政局、农经委、社区局、计生办抽调
相关人员组成。通过听取汇报、走进
社区、走访低保户等方式，调研城乡
居民最低生活保障资金的发放和管
理情况，先后到祥云办事处谢庄村、
潮河办事处二郎庙村、京航办事处将
冲村、前程办事处冉庄村、明湖办事
处螺蛭湖村、九龙办事处八里湾村就
低保政策贯彻落实、保障标准制定、
保障对象确定、资金规范管理、资金
发放是否足额及时等工作进行了调
研，并深入低保对象家中，对低保家庭
的基本生活情况、贫困原因，低保金领
取进行了详细询问。

区纪工委将继续加大对侵害群众
利益不正之风和腐败问题的监督检查
力度，通过开展专项整治，着力排查一
批侵害群众利益突出问题，让群众更
多感受到反腐倡廉的实际成果。
记者 李无双 通讯员 王贝

本报讯 6月28日上午，经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营，党工委委
员、管委会副主任马良带领区党政办、区
建设环保局、社区局、执法局、社管办、明

湖办事处等部门主要负责人，到区内重
点在建项目督导大气污染防治工作。

崔绍营先后来到位于朝凤路的空
气质量监测点、经开区便民服务中

心、盛和社区四期等重点项目施工现
场，实地督导大气污染防治工作，随
后在明湖办事处会议室召开了大气
污染防治工作点评会议，针对现场发
现的问题进行研究解决，并就下一步
工作提出明确要求。

崔绍营指出，要突出抓好施工工
地、动迁工地、待建工地扬尘治理工
作，要坚决做到“6 个 100%”。一是要
做好施工工地防尘网加盖工作，确保
高密度、全覆盖。二是要做好施工工
地清扫保洁工作，按时洒水，确保湿
度。三是要做好施工工地装卸车辆
覆盖、清洁工作。

崔绍营强调：“虽然我区大气污染
防治工作同期相比取得了进步，但形
势依然严峻。一是要认清形势，增强
紧迫感、责任感和使命感，站在讲政
治、讲大局的高度，把大气防治作为中
心工作抓好、抓细、抓实。二是要加强
督导问责，进一步强化对施工工地、动
迁工地等重点区域的治理。三是要加
强与上级部门的沟通联系，按照要求
统筹推进大气污染防治工作，坚决遏
制和扭转大气污染形势严峻的局面。”
记者 李无双
通讯员 张子轩 薛宁 文/图

崔绍营督导重点在建项目大气污染防治工作

大气污染防治虽有成绩
形势依然严峻，必须加力

本报讯 6 月 29 日，吉林省委原副
书记林炎志一行到郑州经开区进行工
作调研，经开区党工委书记、管委会主
任崔绍营陪同参观调研。

林炎志一行来到了经开区装备制
造业重点企业中铁装备制造有限公司，
听取了企业负责人有关新型盾构自主

研发、海外市场拓展等情况的详细介
绍，观看了盾构远程信息平台、3D 模型
及掘进演示片，并深入到总装车间和
TBM 产业化中心了解盾构组装情况。
了解了中国在掘进机领域从整机进口
到技术引进再到自主创新，跻身世界掘
进机研发生产前列的光辉发展历程，对

中铁集团精于科技、勇于创新的精神大
为赞赏。

林炎志表示，近年来河南省综合实
力大幅提升，鼓励河南继续依托大枢纽，
构建新平台，发展大产业，助力中原崛
起、河南振兴。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

本报讯 6 月 24 日，省政协副主席
靳绥东一行 20 余人莅临经开区调研科
技 创 新 工 作 ，市 委 副 书 记 、代 市 长
程志明，市政协主席王璋，副市长黄卿，
市政协副主席张建国、吴晓君，经开区
党工委书记、管委会主任崔绍营，经开
区党工委委员、管委会副主任师淑君陪
同调研。

靳绥东一行重点考察了中铁工程
装备集团有限公司，详细了解了近年来
中铁公司在坚持自主创新、科技研发方
面所取得的成绩，并给予了充分肯定。

在随后召开的座谈会上，靳绥东指
出，郑州市、郑州经开区应紧紧抓住郑
洛新国家自主创新示范区获批的机遇，
在“十三五”期间抓好自主创新，出台支

持政策，从以下 8 个方面着力推进创新
创业：一是加快改革，深化创新；二是众
创众筹，整体推进；三是优化整合，抢占
高端；四是内激外联，打造龙头；五是发
挥优势，扩展产业；六是超前规划，引领
突破；七是优化环境，强化基础；八是坚
持自主创新，做大做强。
记者 王赛华 通讯员 耿培丽

本报讯 6 月 28 日下午，经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营，党工委
委员、纪工委书记武斌，带领区党政办
公室、人事局、九龙办事处主要负责人
到辖区九龙村、西贾村看望慰问特困共
产党员。

崔绍营先后来到九龙村张麦屯，
西贾村贾桂芝、张文良的家里，为他

们送去米、面、油等生活用品，感谢
他们为党的事业和经开区的发展作
出 的 贡 献 ，关 切 地 询 问 老 人 的 家 庭
生 活 情 况 ，仔 细 了 解 老 人 生 活 上 的
困 难 和 问 题 ，并 叮 嘱 相 关 工 作 人 员
要 为 老 党 员 搞 好 服 务 ，切 实 解 决 好
生活上的困难。
记者 李无双 通讯员 薛宁 文/图

崔绍营慰问辖区特困共产党员


